
■  萩原 麻由美 議員 令和5年 第4回定例会 代表質問 

かわまちづくり計画について 

問 異なる役割を持った部局が組織全体として１つの目標を達成するた

めにどのように連携を取って行っていくのか。 

答 全庁が一丸となって連携、協力を図りながら、新川及びその周辺地域

の魅力向上と賑わい創出に努めていきます。 （企画部） 

要望 部局間の調整を図りしっかり統括し、関連する部局も積極的に取り

組んでほしい。 

校外プールについて 

問 民間等のプールを使用して水泳授業をしている学校は。 

答 小中学校、義務教育学校合わせて 13 校。来年度、萱田小学校、村

上東小学校の２校も新たに検討しています。（教育委員会） 

要望 校外プールにすることにより子供の熱中症リスク軽減、雨天の心配

もなく、コスト削減、そして教員の働き方改革にも繋がっているという 

実施済みの他市の見解もあるので前向きに検討してほしい。 

送迎保育ステーションについて 

問 整備の進捗状況は。 

答 緑が丘西地区とゆりのき台地区の計２施設が来年４月の開所に向け



整備中。（子ども部） 

要望 保育園に入れなかった方のためにも認知を広げ、柔軟に受入れら

れる準備を。 

不登校児童生徒の支援について 

問 学校の出席認定の現状は。 

答 フレンド八千代に通所、フリースクール等へ通学、及び家庭にてタブ

レットでオンライン学習をした場合は、連携を取って学校長の判断で出席

扱いとしている学校もある。（教育委員会） 

 

■  大澤 一治 議員 令和5年 第4回定例会 個別質問 

①ＬＧＢＴＱについて 

職員向け「性の多様性を認め合い行動するためのガイドライン」につい

て。また、学校教育での進め方についての行政の考え方。 

②ライドシェアについて 

③オストメイトについて 

④新庁舎について 

⑤京成本線まちづくりビジョンについて 

勝田台エンジュ通りの植栽について、市及び市長の考え方を問いただし



た。 

 

■令和5年 第3回定例会 委員会質問 

■ 塚本 路明 議員〔総務〕 

議案第８号、旧市民活動サポートセンターを社会福祉協議会へ無償譲渡

する議案に対し、当建築物を現状のまま譲渡するには老朽化が著しいが、

社会福祉協議会が譲渡を受け、所有することで地域団体の活動が活性

化され、事業の実効性を確保することも望まれることから、議案に賛成の

立場で討論した上で、建築物の修繕等を適切に対処し、施設利用者が

安全に使用できるためにも、必要な方策を検討し実施することを求め、私

から附帯決議を提出した。 

 

■ 辰己 百恵 議員〔都市〕 

問 市街化調整区域において、住宅開発や道路の新設が行われている

のはなぜか。 

答 本市において、平成 14 年３月に「都市計画法に基づく開発行為等の

許可の基準に関する条例」を制定し運用している。 

問 令和５年７月改定の都市マスタープランでは、その制度の見直しを進



めると書かれているが、具体的にはどのように進めるのか。 

答 制度の廃止や基準の強化による対応等、様々な観点から検討を進め

ている段階であり、今後も丁寧に進めていく。 


